

活動報告・生活環境部

生活環境部の巡回点検で、大きな課題と思っていた通学路途中の水路に防護柵が設置されました。

水路の防護柵が完成 安全確保に一步前進



ごみ減量の大作戦が始まります
「クリーンにいがた推進員」も！

ごみは、6月から10種13分別で回収することになりました。

有料のごみは、指定の袋（黄色）で「ごみステーション」に持ち込むことになっています。

各地域では、「クリーンにいがた推進員」が、ごみ出しマナーなどの活動を進めます。

特に、6月は「月間指導員」やボランティアの方々も参加して、新しい『ルール』を実践します。

賢いごみの出し方は

有料の燃やすごみのうち、「育児・介護の紙あむつ」などは無料になります。対象者には、ごみ袋が別途配布の予定。（「市報にいがた」から）

☆☆ 編集後記 ☆☆

卒業式や入学式を迎える季節になりました。木々の新芽を見ると何か新鮮な感覚に満たされます。春よこい・早くこい！

連絡先：電話 379-2396（山際会長）

参加してね

「地域安全マップづくり」をきっかけに、通学路中のトンネル内などをきれいにする「美化活動」に取り組みます。

時期は、立仏小のPTAが5月に実施するグランドなどの整備活動日に併せて行う予定です。

知つてましたか？



地名「立仏」のいわれ

戦国末期の天正年間（1573～1592）にこのあたりの「村」が開発されました。

鳥原の真淨寺が一時、この地にあったのが「立仏」の地名の起りです。

また一説では、坊さんがいつも布教に通るのを村民が立ってお迎えしたことから「立仏」と呼ぶようになったとも云われています。

（平成12年発行の黒崎町史から）

